

Dexter Leam Pondi - 1/1

Pour la première fois, un poney est nommé "cheval de l'année"...

Le désormais consacré "poney du siècle" et "cheval de l'année" est un connemara gris, né en 1991 né chez Gilles Le Mouellic à Neulliac, par Leam Finnigan (1974) et White Granite (1974), par Marble (1966).

En 1994, il remporte le titre de champion suprême connemara. Un beau début. Mais il ne s'arrête pas en si bon chemin...

En 1997, il est présenté avec d'autres étalons pendant le concours Equipondi. Ce que l'on dit alors de lui ? Tout simplement que " c'était un phénomène que l'on retrouverai un jour en Grand Prix". Une prédiction qui se vérifiera.

En effet, en 2002, Dexter est vice champion d'Europe par équipe en CSO, avec un remarquable double sans fautes.

En 2003, il continue sur sa lancée. Parmi les titres remportés avec sa jeune cavalière Alice Chambaud, il faut remarquer sa première place au Grand Prix du CSI / P de Marsens (Suisse), sa deuxième place au Grand Prix CSI / P de Moorsele (Belgique), sa troisième place au Grand Prix CSI / P d'Auvers, sa première place par équipe au CSIP de Fontainebleau, sa troisième place au Grand Prix CSI / P de Le Touquet, sa troisième place au Grand Prix CSI / P de Bois-le-Roi... Dexter est actuellement le Champion de France Poneys Grand Prix Elite.

En décembre, il a également reçu le Trophée Hermès 2003 et a été nommé "cheval de l'année" dans les salons du célèbre sellier. Après avoir été nominé par le public, c'est un parterre d'invités spécialistes du monde du cheval qui l'a plébiscité, devançant dans l'ordre Galet d'Auzay, Champion de France de CSO et Galan de Sauvagère vainqueur du Mondial du Lion d'Angers en CCE. Il succède ainsi à Dollar du Mûrier, actuel champion du monde.

Il grave ainsi son nom aux côtés de ceux des plus grands et confirme sa célébrité, puisque, imitant l'Eperon, qui en avait fait sa couverture en juillet dernier, Equidia lui a déjà consacré un documentaire...